
Protokoll der Sitzung des Ausschusses für Bauen- Wege- Natur- und 

Umweltschutz der Gemeinde Fargau-Pratjau 

am 24.04.2024 im Feuerwehrhaus Pratjau, 19:30 Uhr 

 

Teilnehmer: Carsten Heinemann (GV)   Gäste: Bgm.Martin Fröber 

  Frederik Sührk (wB)     7 Einwohner  

  Burga Petersen (GV)  

  Sönke Schmidt (wB)  

  Dennis Harder (GV)  

  Luca Gronert (wB)  

  Norbert Engels (GV)  

  Udo Voss (GV)  

  Horst Langfeldt (wB)  

 

1. Begrüßung  

Der Ausschussvorsitzende Carsten Heinemann begrüßt den Bürgermeister, alle 

Ausschussmitglieder sowie die zahlreichen Gäste.  

1..1Genehmigung der Tagesordnung  

Der Top 12 wird mit Zustimmung aller Ausschussmitglieder in den nicht 

öffentlichen Teil vertagt. Ansonsten wird die Tagesordnung genehmigt.  

1..11.2 Wahl einer/ eines Protokollführers/-führerin  

Zum Protokollführer wird Dennis Harder ernannt.  

1.3 Genehmigung des Protokolls vom 6.2.2024  

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 6.2.2024 wird einstimmig angenommen. 

 

2. Banketten 

Für die Sanierung der Banketten Sophienhof Richtung Gödersdorf ca 3000 m 

liegt eine Kostenschätzung vom Ing. Büro Levsen von ca.160.000,00 € für 

Asphaltschotter und ca. 400.000,00 € für Asphaltierungsarbeiten vor. 

Der Bgm. hatte noch kurzfristig ein Angebot der Fa. Ruddat eingeholt. 

Wobei sich die Kosten auf ca.16.000,00 zzgl. Mwst belaufen würden, dieses 

Angebot wurde favorisiert. 

Der Bau und Wege Ausschuss wollte sich die Arbeiten dieser Fa. in der 

Nachbargemeinde einmal ansehen und darüber in der nächsten Sitzung 

sprechen. 

 

 



3. Sanierung Biesterfeld Spurplattenweg 

Nach einer Ortsbesichtigung durch einige Vertreter des B.u.W. Ausschusses 

und Ing. Büro Levsen wäre es die effektivste und kostengünstigste Lösung nach 

Einschätzung, das Profil zu begradigen und evtl. einen Graben wieder zu 

öffnen. 

Der Bgm. wollte sich diesem evtl. mit seiner Fa. Annehmen. 

(Ca 85€ /Std, 1Tag Arbeit) . 

Soll auf der nächsten GV beschlossen werden.  

 

4. Kamerauntersuchung Fargau Dorfstr. 

Die Kamerauntersuchungsfahrt in Fargau ist abgeschlossen. Es lag bis heute 

noch kein Befund vor. 

 

5. Straßenreinigungssatzung 

Die Straßenreinigungsatzung wurde auf die Gemeindeseite des Amtes Selent-

Schlesen im Internet veröffentlicht. 

Zudem wurde einstimmig per Handzeichen beschlossen, die Satzung auf dem 

Postweg ebenfalls noch einmal zu versenden (muss auf der nächsten GV noch 

einmal beschlossen werden). 

Carsten Heinemann formuliert ein Anschreiben für die Straßenreinigungs-

satzung für die nächste GV. 

 

6. Einwohnerfragestunde 

-Ein Anwohner aus Salzau sagte, dass dort ein Rinnstein abgesackt wäre, 

 der Bgm. wollte sich das Ansehen. 

-C. Loibl fragte nach dem Stromanschluss am Pumpenhaus in Pratjau. 

 Der Kostvoranschlag liegt bei ca. 2.000.00 €. Der Bgm. wollte den Auftrag 

zeitnah vergeben. 

-F. Sührk fragte nach der Wasserentnahmestelle Bökenbarg, wann diese 

 in Ordnung gebracht wird und der ganze Weg verkehrssicher hergestellt wird 

(Bäume schneiden).  

 

 

 

 



7. Verschiedenes 

In Pratjau an dem Straßenlampenmast Kreuzung „Im Dorf“ zur Feuerwehr war 

ein Kasten montiert. Wie sich herausstellte war es eine Verkehrszählung des 

Kreises Plön, Ergebnis sehr geringe Verkehrsdichte 

N. Engels erfragte, weshalb in Fargau 2 Geschwindigkeitmesstafeln stehen und 

warum sie Farbschwankungen hätten?  Eine davon ist zudem ungenau. 

Zur FW Gebührensatzung:                                                                                            

U. Voss: es dürfe gerne so beibehalten werden. Der BW Ausschuss schließt 

sich dem an.  

H. Langfeldt fragte nach der Baumaßnahme am Bolzplatz Fargau, wann Fa. 

Pohl die schadhaften Stellen ausbessert. Der Bgm. fragt nach. Zudem wollte er 

noch zu Protokoll geben das der Zaun zu dem Sportverein und nicht dem 

Schützenverein gehört.                                                                                                                                                                                                       

 

Carsten Heinemann schließt den öffentlichen Teil und bittet die Gäste den Raum zu 

verlassen  

 

Nicht Öffentlicher Teil: 

8. Bauangelegenheiten 

Carsten Heinemann schließt die Sitzung um 21.35 Uhr. 

 

Protokollführer      Vorsitzender 

 

Dennis Harder      Carsten Heinemann 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


